



Zum Saisonauftakt im Geopark „Erz der Alpen“ kamen Interessierte in den Genuss eines Auftrages von Kurt Stüwe.

Fotos (4): Felix Hallinger



Der Vorstand des Geoparks: E. Plosky, M. Häupl, das neue Management-Duo S. Hörmann und B. Schlögl, G. Furtmüller und H. Ibsberger (v. l.).



Vor dem Vortrag erkundeten die Gäste das Besucherzentrum.

Der Geopark startet jetzt mit neuem Management durch

BISCHOFSHOFEN (fha). Im Besucherzentrum des Geoparks „Erz der Alpen“ wurde die Saison eröffnet. **Kurt Stüwe** hielt zu diesem Anlass einen eindrucksvollen Vortrag über die Geologie der Alpen von oben. Der Obmann des Vereins „Erz der Alpen“, **Gert Furtmüller**, hieß außerdem **Sandra Hörmann** und **Brigitte Schlögl** als

neues Management-Team des Geoparks willkommen. „Der Geopark hat ein riesiges Potenzial und ich freue mich auf die Arbeit für die Region“, betonte Schlögl in einer kurzen Ansprache. Ziel des neuen Duos ist es laut eigenen Angaben unter anderem, den „Geopark“ auch im Pongau einer breiteren Öffentlichkeit bekannt zu machen.



Kurt Stüwe hielt einen Vortrag über die Geologie der Alpen.